



# 生徒指導便り

令和元年5月17日

第2号

発行：津幡南中学校

文責：生徒指導部

## ◇衣替え期間がありません！

本校では夏服、冬服の衣替えについては特定の時期を決めて一斉に行いません。その日の天気、気温や自分の体調などを考慮して、自分で判断する力も身に付けさせたいという思いで移行期間も決めていません。そろそろ暑い日も増えてきて夏服で登校する生徒もみられます。規定は生徒の「はばたき」に記載されてありますが、夏服の規定を抜粋してお知らせします。

	男子	女子
上着 (夏服)	<ul style="list-style-type: none"> <li>・白無地半袖開襟シャツ</li> <li>・制服の下には白無地の肌着(ランニングシャツ、ノースリーブシャツ)または白のTシャツを必ず着用する。</li> <li>・シャツはズボンの中に入れる。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・本校指定の白無地半袖セーラー服で、リボンを着用する。</li> <li>・セーラー服の下には、白無地の肌着(Vネック・タンクトップ等)を必ず着用する。</li> </ul>
ズボン スカート	<ul style="list-style-type: none"> <li>・市販の標準型学生服のマークがついている黒色ズボンとする。ベルトは、黒色(幅は2~5cm)とする。他の色や布製のもの、金具の多いもの、ズボンつり等は禁止とする。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・本校指定のスカートを着用する。</li> <li>・スカートの長さはひざが見えないようにする。</li> </ul>
名札	<ul style="list-style-type: none"> <li>・所定の位置に名札をつける。</li> </ul>	
ソックス	<ul style="list-style-type: none"> <li>・白色のソックス(ワンポイントは可)とするが、ハイソックスやルーズソックス、スニーカーソックス、部活動で着用しているソックスは学校生活では履かない。</li> </ul>	

## ◇水筒を持参してきて良いです！

少しずつ気温が高くなり、熱中症が心配される季節になってきました。本校には各階に水道や冷水器が設置されていますが、込み合ったときには上手く利用できない生徒もいるようです。そこで、今年度も、水分等の補給のため学校に水筒を持ってくることを許可したいと考えます。つきましては、下記の趣旨を十分に理解の上、ご協力をお願いします。

○期間	令和元年5月20日(月)~9月下旬
○持ってきてよいもの	水筒(中身は水、お茶、スポーツドリンク) *ペットボトル・缶・ビン・パック類は不可とする。 *水筒の衛生面の管理はご家庭で責任をもってお願いします。
○留意点	<ul style="list-style-type: none"> <li>・飲んで良い時間帯は休み時間、体育の授業、部活動の活動中のみとする。</li> <li>・飲んでよい場所は教室、部活動の活動場所とする。 (廊下、登下校中には飲まない)</li> <li>・毎日持ち帰り、持参した水筒の管理は各自が行い、保管場所は教室後方の学級で用意された箱の中とする。</li> <li>・他人の飲料は飲まない。</li> </ul>



## ◇自転車安全教室がありました！

5月13日（月）に1年生対象の自転車安全教室がありました。「警察署の方の講義」、「自転車を使っただけの実地訓練」、「講評」という流れで行われました。交通安全にかかわるルールとマナーは小学校のときから指導されていることですが、あらためてルールとマナーを遵守することの大切さを再確認できました。安全教室での取り組み姿勢はどの学級も素晴らしく、警察署の方の話、町交流経済課の職員の方々のアドバイスをしっかり聞くことができ、てきぱきと行動することもできました。「生徒代表お礼の言葉」では1年5組の道下奈々さんが安全教室で学んだこと、これからの決意、感謝の言葉を堂々と述べ、聞いていた警察署の方、町職員の方々が感激していらっしゃいました。とても充実した時間を過ごすことができました。これからもルールとマナーを守り、安全に登下校してほしいです。



（警察署の方のアドバイスを聞いています。）



（ひとりずつ実地訓練をしています。）

## ◇県体予選が始まります！

5月15日（水）に河北都市陸上競技大会の壮行会がありました。陸上部の選手らしく、颯爽と入場することができました。男子キャプテンの澤井克樹さんと女子キャプテンの池田彩乃さんが「これまでの厳しい練習をやりぬいたこと」、「県体でひとりでも多くの選手が上位入賞できるように努力してきたこと」を力強く話していました。生徒会執行部の音頭のもと、全校生徒も盛大に応援できました。いよいよ県体予選が始まります。ぜひ、自分の力を十分に発揮して、大会で活躍してほしいと思います。



（道下奈々さんがお礼の言葉を述べています。）

- 第72回 河北都市陸上競技大会
- ◆ 日時 令和元年5月21日（火）  
午前9：00 開会式  
午前9：30 競技開始
  - ◆ 会場 うのけ総合公園陸上競技場

